

Inauguration à Skikda du premier centre de sensibilisation et d'éducation environnementales

Dossier de la rédaction de H2o
February 2016

Un centre de sensibilisation et d'éducation environnementales, le premier à l'échelle nationale, a été inauguré au cœur de la périphérie de Guerbaïs, dans la commune de Djendel (dans la wilaya de Skikda, à 345 kilomètres à l'est d'Alger), en marge de la célébration de la journée mondiale des zones humides.

Inauguré par le wali de Skikda, Faouzi Benhassine, en présence du directeur général des forêts, Abdelkader Yettou, le centre comprend notamment une salle de cinéma en 3D qui propose aux enfants une exploration virtuelle de la zone humide Guerbaïs-Sanhadja, sa végétation luxuriante et ses espèces floristiques et faunistiques diversifiées. La nouvelle infrastructure a été installée dans un bâtiment du secteur des forêts entièrement réaménagé. Le centre a été conçu afin de sensibiliser les enfants à la protection de l'environnement et des ressources naturelles, et de leur présenter les modes de vie des animaux dans leurs milieux naturels, a indiqué à l'APS le directeur général des forêts. Un exposé a été présenté à cette occasion, humide

Guerbaïs-Sanhadja, classée zone humide d'importance mondiale par la convention de Ramsar. La zone accueille près de 230 espèces ornithologiques dont 42 espèces rares dont le flamant rose, la huppe fasciée, l'albatros, l'âgrismature à tête blanche, la poule sultane, le hâron pourpré et le vanneau huppé. L'occasion a également donné lieu à la visite d'une périphérie pilote de production des plants de châne-liège et d'oliviers à Guerbaïs.

L'Algérie compte près de 1 500 zones humides, dont 50 sites classés, sur 3 millions d'hectares, soit plus de 1 % de la surface du pays.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica